



## Nationaler Digitaltag 2018 – economiesuisse lädt zum kreativen Dialog nach Luzern

Die Digitalisierung hat und wird das Arbeitsleben, das «Wirtschaften», aber auch das Privatleben verändern. Viele Chancen stecken in den Neuerungen: Sie öffnen Raum für Ideen, für Innovation und Fortschritt. Bei den Menschen können solche Veränderungen aber auch Unsicherheit, gar Ängste hervorrufen: Wie sieht mein Arbeitsplatz von morgen aus? Sind meine Qualifikationen noch gefragt? Was kann ich tun, um Schritt zu halten mit der Entwicklung?

Rund um die neuen Techniken stellen sich grundlegende Verständnisfragen, die mit spannenden Antworten verknüpft sind: Was ist die Blockchain? Wann kommen die selbstfahrenden Autos? Wie funktioniert künstliche Intelligenz? Was bedeutet das alles für mich persönlich?

Darüber – und über was Sie auch noch im Zusammenhang mit Digitalisierung bewegt – möchten Unternehmerinnen und Unternehmer mit Ihnen am Tisch ungezwungen reden, Ideen entwickeln, Lösungen finden und Ihnen zuhören: **am offiziellen Digitaltag der Schweiz – dem 25. Oktober 2018, von 18 bis 20 Uhr, im Forum der Messe Luzern. Im Anschluss gibt es für alle einen Apéro.**

Eine Vorbereitung ist nicht nötig, aber eine verbindliche Anmeldung. Dort finden Sie alle Details zum Anlass, der in Form eines World Cafés durchgeführt wird. Kommen Sie auch und diskutieren Sie mit uns.

Was Sie erwarten können:

Falls Sie am Digitaltag verhindert sind, besuchen Sie uns doch am 4. September 2018, von 18 bis 20 Uhr im Gasthaus zum Trauben in Weinfeld. Details und das Anmeldeformular finden Sie hier.

economiesuisse engagiert sich und ist offizieller Partner des Digitaltags 2018.